

Speaker: Konrad Kiedrzyński – Poland

Date: 25.07.

Meeting title: Multi-stakeholder round table 5: Domestic Public Resources

The first session of the Preparatory Committee to the 4th International Conference on Financing for Development

Liczba słów: 339

Czas: 3 minuty

Monsieur le Président,

Distingués délégués,

Les pays sont responsables de leur propre développement.

En revanche, la communauté internationale a la responsabilité de créer un environnement favorable – comme le stipule le consensus de Monterrey de 2002.

La Pologne partage cette conviction. Nous croyons fermement que le développement durable nécessite une architecture financière juste et transparente. Nous devons briser le cercle vicieux de la dette insoutenable.

Mais cela nécessite également que les pays soient capables de mobiliser leurs propres ressources.

La Pologne est convaincue que c'est l'un des moyens les plus efficaces de parvenir au développement durable.

La Pologne comprend ce que signifie lutter contre la dette extérieure, qui entrave non seulement le développement mais aussi le fonctionnement quotidien.

Nous avons parcouru ce chemin : d'un État débiteur à un pays stable et efficace.

Le chemin du bénéficiaire au donateur d'aide humanitaire et de développement à ceux qui en ont besoin.

Ce chemin n'a pas été facile. Nous comprenons parfaitement les dilemmes et les défis qui se posent.

Nous savons à quel point il est important d'établir des institutions étatiques fortes et efficaces.

Des institutions durables – y compris le système fiscal – résistantes aux crises et à la corruption.

Nous savons également combien il est important de s'en tenir aux principes de bonne gouvernance, en respectant les droits de l'homme - égaux pour tous.

Ici, nous ne pouvons pas surestimer le rôle de la numérisation.

Nous ne pouvons également que souligner la nécessité de réduire l'écart entre les sexes.

Mesdames et Messieurs,

La Pologne a l'expérience d'une transformation politique et économique pacifique, de la reconstruction des institutions publiques et du rétablissement de la cohésion sociale.

Nous sommes ouverts à partager cette expérience.

Notre présence actuelle au sein de l'ECOSOC et de la Commission de consolidation de la paix ainsi que notre vice-présidence du Bureau du Conseil d'administration d'ONU Femmes présentent une excellente opportunité de le faire.

Nous sommes prêts à partager les leçons apprises dans un esprit de véritable partenariat et de solidarité.

Merci